

Forums pour les consommateurs

La drogue c'est l'enfer

Par Profil supprimé Posté le 18/02/2014 à 09h19

Bonjour à tous,

Je tenais à vous dire que la drogue c'est vraiment l'enfer. Grâce à dieu je n'ai jamais touché à la cocaïne et à l'héroïne mais j'ai fumé du Cannabis pendant 10 ans, j'ai pris de l'ecstasy pendant mes années au lycée, j'ai pris aussi des champignons hallucinogènes, des cactus à mescaline, quel enfer, on redescend seulement au bout de quelques années. Aujourd'hui c'est très clair je ne toucherai plus à ces poisons sectaires.

Pour combattre la dépendance j'ai décidé de vendre sur internet des alternatives à moindre risque au Cannabis. En effet le Cannabis entraîne l'utilisation de drogues sectaires très dangereuses et il faudrait que les citoyens se mobilisent à proposer des mélanges naturelles exotiques faiblement psychoactifs pour montrer aux jeunes qu'on ne les interdit pas de fumer des autres plantes si elles ne nuisent pas à la santé. En effet depuis que le tabac est déclaré mortel, vous imaginez qu'il n'y a plus rien à fumer !

C'est pour cela que je pense qu'il faut vendre des drogues légales et des drogues non dangereuses car les toxicomanes s'ils veulent s'en sortir il faut savoir leur proposer autre chose.

Imaginez les jeunes qui tentent le cannabis puis ensuite qui se font influencer par d'autres drogués vers les champignons hallucinogènes, le trip, l'acide le Lsd... Vous imaginez combien d'années de traitement il faudra pour les sortir de leurs psychoses suite à la consommation de ces poisons.. et c'est sans parler de la secte mondiale sur le chamanisme qui influence à consommer de l'Ayahuasca, de l'Iboga, bref des drogues hallucinogènes ultra-violentes et mortelles.

Je pense qu'il incombe en urgence à chacun de nous de s'y mettre afin de définir ce qui est mal et ce qui est bien, qu'il faut aussi se responsabiliser sur ses actes et non rejeter la faute sur autrui.

En Afrique par exemple, le khat est vecteur de la guerre, de la souffrance.. Comment pouvons-nous changer cela ? C'est à nous de choisir la vie et de définir la drogue sur le plan pharmacologique, botanique, médicalement parlant elles s'utilisent sans doute dans un contexte psychiatrique bienfaisant. C'est aussi pour cela que le terme 'défoncé' doit être éradiqué car il est le vecteur de tous les abus de notre jeunesse française. Les drogues sont dangereuses parce qu'elles sont interdites, pas parce qu'elles ont telles ou telles propriétés, elles sont consommées clandestinement par des personnes qui enfreignent la loi consciemment et donc elles marginalisent.

C'est notre devoir de refuser l'âge sombre qui nous menace, le pouvoir à la poubelle nous sommes force de décisions.